
Je suis très heureuse,

de ne pas avoir

d'enfant et je ferai

tout pour éviter d'en

avoir. Enfin

débarrassée de

l'amour et de ses

tracas, je vis enfin !

Quel calme ! Quelle

paix !

Hélène 35 ans Paris
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